



### Der listige Karl.

In der Nähe von Fritzens Wohnung war ein Stück Land, welches stets unbebaut blieb, weil es sehr unfruchtbar war. Hier pflegten die Kinder zuweilen nach der Schule, besonders Mittwochs und Sonnabends, wenn sie den Nachmittag frei waren, Ball zu spielen. An einem Sonnabend spielten sie auch dort, und Einer warf den Ball so stark, daß er in den Garten flog, der zu dem Hause gehörte, in welchem Fritzens Eltern wohnten. Schon längst hatte Fritz mit neidischen Augen dem Spiele zugesehen und wäre gern unter den Spielenden gewesen, wenn er nicht hätte fürchten müssen, daß man ihn würde fortgejagt haben. Nichts war ihm daher erwünschter, als daß der Ball in den Garten gefallen war. Er sprang sogleich hin und steckte ihn in die Tasche.